

Landespokalschießen

Bei dem Landespokalschießen am 04.05.2013 in Stadtallendorf traten dieses Jahr 11 Mannschaften gegeneinander an um sich in den Disziplinen MG3, G36 und P8 sowie Waffendrill unter Zeitdruck miteinander zu messen.

Neben den Reservistenmannschaften starteten auch zwei aktive Mannschaften vom Landeskommmando Hessen, welche jedoch außerhalb der Wertung liefen.

Den 1. Platz in der Wertung Waffendrill holten die Reservisten der RK Hessisch – Lichtenau aus Nordhessen mit souveränem Vorsprung.

Beim Schießwettkampf siegten die Männer vom AKRU Südhessen, in der Einzelwertung führte die Kurhessen der StGefr. Sebastian Linne (RK Hess.-Lichtenau) mit Platz 6 an.



v.l. SG Sebastian Linne, HG Björn Damm, SU Timo Jonas, SU Thomas Volkwein